



285 m²

Réf. 2164

6 450 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégante villa, au calme et au milieu des vignes, Villa 285 m², terrain 4740 m², 5 chambres et 4 salles de bains. Au rez-de-chaussée : vaste salon, salle à manger, cuisine équipée; ouvrants sur terrasses, piscine et vignes, 2 chambres, un grand bureau. À l'étage : 2 chambres et une vaste chambre de maître. La chambre de maître ouvre sur une grande terrasse avec vue dominante sur vignes, jardin et piscine.

Elegant villa, quiet and surrounded by vineyards, Villa 285 m², land 4740m², 5 bedrooms and 4 bathrooms. On the ground floor: large living room, dining room, equipped kitchen; opening onto terraces, swimming pool and vineyards, 2 bedrooms, a large office. Upstairs: 2 bedrooms and a large master bedroom. The master bedroom opens onto a large terrace with a dominant view of vineyards, garden and swimming pool.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

